

# Journée des droits des femmes : un concert, des paillettes et la revendication d'être soi

Le Républicain Lorrain – 13 mars à 18:36 - Temps de lecture : 1 min

|



Les Glossy Body ont fait le show lors des défilés.

Depuis trois ans, l'équipe municipale organise, début mars, une soirée à l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes. Cette soirée, dont la thématique tient particulièrement à cœur à l'adjointe à la culture Jennifer Roser, se veut festive. « C'est un moment de partage et de convivialité que nous souhaitons offrir en particulier aux Guénangeoises dans le cadre de cette journée », précise le maire, Pierre Tacconi. Les participants ont été gâtés cette année avec un concert hommage à Céline Dion, animé par le groupe Entre d'eux. Tout au long de la soirée, salle Voltaire, les participants ont aussi pu assister aux défilés de l'association Glossy Body (notre photo) qui aide les femmes à se sentir bien dans leur corps.